



Informationen aus den Sitzungen

Haupt-, Finanz- und Personalausschuss, 13. Januar 2025

Am Montag, 13. Januar 2025, fand um 19:00 Uhr die jüngste Sitzung des Haupt-, Finanz- und Personalausschusses statt. Auf der Tagesordnung für den öffentlichen Teil stand anlässlich der vorgezogenen Bundestagswahl am 23. Februar 2025 die Gewährung der Wahlhelferentschädigung.

Analog zur Wahlhelferentschädigung bei der Europawahl 2024 und damit dem Vorschlag der Stadtverwaltung folgend, beschloss das Gremium einstimmig, eine Entschädigung in folgender Höhe festzusetzen:

- Mitglieder des Wahlvorstandes erhalten 90,- Euro,
- Mitglieder des Briefwahlvorstandes werden mit 70,- Euro entschädigt,
- Hilfskräfte bekommen eine Entschädigung in Höhe von 50,- Euro.

Bei einer Einsetzung von rund 145 Wahlhelfern ist insgesamt mit Kosten in Höhe von 11.000 Euro zu rechnen.

Die vollständigen Sitzungsunterlagen und Beschlüsse der öffentlichen Sitzungen finden Sie in unserem Ratsinformationssystem unter <https://ris.komuna.net/burgau/Home.mvc>.